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ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN 

DE TELEVISIÓN METROPOLITANA, S.A. DE C.V., CORRESPONDIENTE AL 

EJERCICIO FISCAL DE 2016.------------------------------------------------------------------------------------ 

En la Ciudad de México, siendo las 12:30 horas del día 09 de marzo de 2016, sita en el estudio B 

de las instalaciones de Televisión Metropolitana, S.A. de C.V. ubicadas en la calle de Atletas 

número 02, Colonia Country Club, Delegación Coyoacán, se reunieron a efecto de celebrar la 

Primera Sesión Ordinaria de 2016 del Consejo de Administración de Televisión Metropolitana, 

S.A. de C.V. (Canal 22), los siguientes servidores públicos:---------------------------------------------- 

El C. Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, Secretario Ejecutivo del Consejo Nacional para la Cultura 

y las Artes, en proceso de transformación a Secretaría de Cultura, y Presidente Suplente del 

Consejo de Administración; el licenciado Adrián de la Tejera Vázquez, Director de Difusión de la 

Secretaría de Educación Pública (SEP); la licenciada Claudia Xochitl Nájera Prieto, Directora de 

Administración y Finanzas de Estudios Churubusco Azteca, S.A. (ECHASA), y Consejera 

Suplente del CONACULTA en proceso de transformación a Secretaría de Cultura; la contadora 

pública María de Lourdes Sánchez García, Directora de Programación y Presupuesto de Cultura y 

Deporte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), y Consejera Suplente; el 

licenciado Amadeo Díaz Moguel, Director General de Radio Televisión y Cinematografía de la 

Secretaría de Gobernación (SEGOB) y Consejero Suplente; el licenciado Nicolás Alvarado Vale, 

Director General de TV UNAM de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y 

Consejero Suplente; el licenciado Raymundo Vázquez Castellanos, Comisario Público Propietario 

del Sector Educación y Cultura de la Secretaría de la Función Pública (SFP); la contadora pública 

Maricela Pérez Velázquez, Comisaria Pública Suplente del Sector Educación y Cultura de la SFP; 

el maestro Alejandro Pérez Corzo, Coordinador de Órganos Desconcentrados y del Sector 

Paraestatal de la Secretaría de Educación Pública (SEP), y Secretario Técnico; la licenciada Sabrina 

Nadxieli Lima Romero, Directora de Enlace Interinstitucional de la Coordinación de Órganos 

Desconcentrados y del Sector Paraestatal de la SEP, e invitada; el contador público Enrique Herrera 

Carpio, Subdirector General de Administración y Finanzas de Canal 22 y Prosecretario del Consejo 

de Administración.----------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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El pleno también se conformó por el licenciado Ernesto Velázquez Briseño, Director General de la 

Entidad, y los siguientes servidores públicos de Canal 22: la contadora pública Gabriela Araujo 

Gómez, Titular del Órgano Interno de Control; la ciudadana Karla Cecilia Higuera Villanueva, 

Subdirectora General Comercial; el ingeniero Luciano Saavedra Lecona, Subdirector General 

Técnico y Operativo; la ciudadana Teresa Gaspar Villarías, Directora de Imagen Corporativa; el 

ciudadano Victor M. Mancilla Escobar, Director de Finanzas. -------------------------------------------

Por otro lado, en calidad de invitados asistieron; la licenciada Evangelina Zamudio Solórzano, 

Directora de Programación y Presupuesto de Cultura, Deporte y Subsidios de Áreas Centrales 

(SEP); el contador público Pablo Fernández Flores, Coordinador General del Instituto Mexicano 

de Cinematografía (IMCINE) y el contador público Aurelio García López, Socio Director del 

Despacho A. García López y Asesores, S.C. y Auditor Externo de Canal 22.-------------------------- 

----------------------------------------------------DESARROLLO DE LA SESIÓN---------------------------------- 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM. ------------------------------------ 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, previa verificación de la existencia del 

quórum legal por parte del Secretario Técnico, declaró instalada la Primera Sesión Ordinaria de 

2016, adoptando el siguiente: --------------------------------------------------------------------------------- 

SO/I-16/01,R De conformidad con el artículo 35 de la Ley Federal de las Entidades 

Paraestatales y 18 de su Reglamento, y en los transitorios Segundo y 

Séptimo del Decreto por el que se reforman, adicionan, y derogan 

diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración 

Pública Federal, así como de otras leyes para crear la Secretaría de 

Cultura, se declaró instalada la Primera Sesión Ordinaria de 2016 del 

Consejo de Administración de Televisión Metropolitana, S.A. de 

C.V.---------------------------------------------------------------------------- 

2. PRESENTACIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.------------------ 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, sometió a consideración de los 

miembros del Consejo de Administración el Orden del Día que fue entregado con anterioridad, por 

lo que solicitó a los miembros se pronunciaran al respecto.----------------------------------------------- 

------------------------------------------------------ORDEN DEL DÍA--------------------------------------- 

1. Lista de asistencia y declaración del Quórum.--------------------------------------------------------- 
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2. Presentación y, en su caso, aprobación del Orden del Día.------------------------------------------- 

3. Presentación y, en su caso, aprobación del acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de 2015. -------- 

4. Informe sobre el avance y cumplimiento de los acuerdos previos, adoptados por el Consejo de 

Administración. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5. Presentación por el Director General de Televisión Metropolitana, S.A. de C.V. del Informe 

de Autoevaluación de Gestión Correspondiente al Ejercicio Fiscal 2015.------------------------------- 

6. Opinión de los Comisarios Públicos de la Secretaría de la Función Pública sobre el Informe de 

Autoevaluación de Gestión del Ejercicio Fiscal 2015 presentado por el Titular de la Institución.--- 

7. Análisis y, en su caso, aprobación del Informe de Autoevaluación de Gestión del Ejercicio 

Fiscal 2015 presentado por el Titular de la Institución. ---------------------------------------------------- 

8. Solicitud de acuerdos al Órgano de Gobierno. -------------------------------------------------------- 

8.1 Presentación y, en su caso, aprobación del Programa Anual de Trabajo 2016, vinculado a su 

estructura programática y a su presupuesto definitivo, así como al Programa Sectorial 2012-2018 

y al Plan Nacional de Desarrollo 2012-2018. --------------------------------------------------------------- 

8.2 Aprobación del Presupuesto para el Ejercicio Fiscal 2016. ------------------------------------------ 

8.3 Presentación y, en su caso, aprobación de diversos programas presupuestarios conforme al 

Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2016, publicado en el Diario 

Oficial de la Federación el 27 de noviembre de 2015.----------------------------------------------------- 

8.3.1 Disposiciones de Austeridad, Ajuste del Gasto Corriente, Mejora y Modernización de la 

Gestión Pública acordes con las emitidas en el Presupuesto de Egresos de la Federación para el 

Ejercicio Fiscal 2016. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

8.3.2 Programa de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios 2016. ------------------------------ 

8.3.3 Programa de Enajenación  de Bienes Muebles e Inmuebles 2016. ---------------------------- 

8.4 Presentación y, en su caso, aprobación del Calendario Anual de las Sesiones Ordinarias del 

Órgano de Gobierno para el año 2016. ----------------------------------------------------------------------- 

8.5 Presentación y, en su caso, aprobación de las modificaciones al flujo de efectivo.--------------- 

8.6 Presentación y, en su caso, aprobación del nombramiento de la Subdirectora General de 

Producción y Programación.----------------------------------------------------------------------------------- 

8.7 Presentación y, en su caso, aprobación del nombramiento de la Directora de Asuntos Jurídicos.  

8.8 Presentación y, en su caso, aprobación del nombramiento de la Directora de Noticias.---------- 
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8.9 Presentación y, en su caso, aprobación de la convocatoria a la Asamblea General Ordinaria de 

Accionistas.------------------------------------------------------------------------------------------------------

9. Asuntos del Control Interno y Desempeño Institucional. ---------------------------------------------- 

10. Acciones que la Institución lleva a cabo para cumplir los compromisos de gobierno 2012-2018.  

11. Asuntos Generales. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

11.1 Informe de Ventas y análisis de rating 2013-2016. --------------------------------------------------- 

11.2 Adecuaciones Presupuestarias al Cuarto Trimestre de 2015.----------------------------------------- 

Al no haber comentarios, los miembros del Consejo de Administración aprobaron por unanimidad 

de votos el siguiente: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

SO/I-16/02,R  El Consejo de Administración de Televisión Metropolitana, S.A. de 

C.V., aprobó el Orden del Día de la Primera Sesión Ordinaria de 

2016, en los términos presentados. ---------------------------------------- 

3. PRESENTACIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACTA DE LA CUARTA SESIÓN 

ORDINARIA DE 2015. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, sometió a consideración de los 

miembros del Consejo de Administración, el acta correspondiente a la Cuarta Sesión Ordinaria 

celebrada el 24 de noviembre de 2015, misma que fue entregada con anticipación, por lo que sugirió 

obviar su lectura y solicitó a los miembros se pronunciaran con relación al contenido de dicha acta.- 

Al no haber comentarios, los miembros del Consejo de Administración aprobaron por unanimidad 

de votos el siguiente: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

SO/I-16/03,R El Consejo de Administración de Televisión Metropolitana, S.A. de 

C.V., aprobó el acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de 2015.----------- 

4. INFORME SOBRE EL AVANCE Y CUMPLIMIENTO DE LOS ACUERDOS PREVIOS, 

ADOPTADOS POR EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN. ----------------------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, informó que los miembros del Consejo 

de Administración tuvieron conocimiento oportuno del avance y cumplimiento de los acuerdos 

adoptados en sesiones anteriores, por lo cual sugirió obviar la lectura y pasar a los comentarios de 

los miembros del Consejo de Administración.-------------------------------------------------------------- 

La contadora pública María de Lourdes Sánchez García, Consejera Suplente, comentó sobre el 

seguimiento al acuerdo número SO/I-15/02,S, que las metas planteadas en el Programa Anual de 
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Trabajo deberían estar ligadas al presupuesto autorizado, con la finalidad de que puedan ser 

cumplidas a pesar de las reducciones presupuestarias que se han observado.--------------------------- 

El licenciado Raymundo Vázquez Castellanos, Comisario Público Propietario, sugirió, de ser el 

caso, ajustar las actividades y metas programadas con el recurso presupuestal asignado, y modificar 

el Programa Anual de Trabajo 2016, pues es la base de la evaluación que emite el Comisariato y el 

Consejo de Administración respecto de las actividades de la televisora. En cuanto al acuerdo en 

comento dijo que se cumplió y se puede dar por atendido pues se presentaron las cifras alcanzadas 

respecto de las metas, aunque su cumplimiento no fue el óptimo.----------------------------------------

La contadora pública Maricela Pérez Velázquez, Comisaria Pública Suplente, sugirió que para 

futuros informes se presente una estadística comparativa de ejercicios anteriores de los resultados 

obtenidos para darle seguimiento de manera anual, el programa de inversión y los ingresos propios 

y el presupuesto asignado, donde se observe la tendencia de los indicadores y del presupuesto.---- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, solicitó a la Entidad la elaboración del 

informe sugerido por la Comisaria.--------------------------------------------------------------------------

El contador público Enrique Herrera Carpio, Subdirector General de Administración y Finanzas de 

Canal 22, comentó que se realizaría el informe sugerido y dijo que efectivamente, en comparativo 

las metas del ejercicio fiscal 2014 fueron superiores a las programadas para 2015, esto debido a 

que en 2014 la Entidad recibió un apoyo de 60 millones de pesos por parte del CONACULTA, 

mismo que no se dio en 2015. Para 2016 se ajustaron las metas programadas al presupuesto 

asignado.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, sugirió que aunado al presupuesto 

asignado, se busque la colaboración interinstitucional para alcanzar las metas programadas. ------- 

El Director General, Ernesto Velázquez Briseño, comentó que se busca potencializar las 

posibilidades de Canal 22, mediante la Política Cultural establecida por la Secretaría de Cultura, 

del trabajo coordinado con dependencias del sector que permitirían proyectos de coproducción que 

fortalecerían el quehacer de la Entidad ante la carencia de recursos. Dijo que el tema de inversión 

resultó preocupante al mantenerse detenida, con dificultades urgentes que enfrentar, sin embargo 

ante la problemática Canal 22 buscaría que los recursos propios se incrementen a fin de atender las 

necesidades prioritarias del Canal en materia de adquisiciones. Asimismo, reiteró el compromiso 
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para con el planteamiento del Programa Anual de Trabajo y su vinculación con el presupuesto 

asignado.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Al no haber más comentarios, los miembros del Consejo de Administración aprobaron por 

unanimidad de votos el siguiente: ---------------------------------------------------------------------------- 

SO/I-16/04,R El Consejo de Administración de Televisión Metropolitana, S.A. de 

C.V. dio por atendido el acuerdo SO/I-15/02,S, y tomo nota del 

avance del acuerdo SO/III-15/01,S, registrando las recomendaciones 

señaladas por los miembros del Órgano de Gobierno para incluirlas 

en el acta que se levante de la sesión y se instruyó respetuosamente 

al Titular de la Entidad para que les dé la atención y el seguimiento 

necesarios hasta su desahogo oportuno.----------------------------------- 

5. PRESENTACIÓN POR EL DIRECTOR GENERAL DE TELEVISIÓN METROPOLITANA, 

S.A. DE C.V. DEL INFORME DE AUTOEVALUACIÓN DE GESTIÓN CORRESPONDIENTE 

AL EJERCICIO FISCAL 2015. ------------------------------------------------------------------------------ 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra al Director 

General de la Entidad, Ernesto Velázquez Briseño, para la presentación del Informe de 

Autoevaluación de Gestión correspondiente al ejercicio fiscal 2015.------------------------------------ 

El Director General, Ernesto Velázquez Briseño, agradeció la presencia de los Consejeros y los 

invitados a la sesión y expresó su compromiso con los proyectos y trabajos que la televisora tiene 

para la ciudadanía, la Secretaría de Cultura y la Secretaría de Educación Pública. -------------------- 

A continuación y de acuerdo a los Lineamientos para la elaboración, registro y resguardo de las 

actas correspondientes a las Sesiones de los Órganos de Gobierno, se presentó una versión ejecutiva 

de dicho informe. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Producción y Programación.------------------------------------------------------------------- 2015 fue un 

año difícil para Canal 22 debido a que su presupuesto sufrió un recorte importante, aspecto que 

se reflejó en una oferta cultural que no contó con la diversidad de temas, contenidos y formatos a 

los acostumbrados en otros años. ---------------------------------------------------------------------------- 

No obstante lo anterior y en cumplimiento con la Misión y Visión del Canal, en el año se realizaron 

15 series de producción propia que expresan las diversas manifestaciones del arte, ciencia y 

sociedad. De este total, se produjeron nuevas temporadas para 9 series: La oveja eléctrica 
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(ciencia), La dichosa palabra (historia, lengua y literatura), Triángulo de letras (libros y 

literatura), Primer acto (cine), La mezcladora (medios audiovisuales), La vuelta al mundo (revista 

informativa), La música con Manzanero (música), Tratos y retratos (entrevista), Instinto animal 

(cuidado de los  animales); solamente 4 fueron  nuevas series: La paradoja de cronos, La vida 

literaria de México del Siglo XIX, EnrutaT (una producción especial para la señal internacional) 

y Bios: Naturaleza y Sociedad, una coproducción de Canal 22 y la Comisión Nacional para el 

Conocimiento y Uso de la Biodiversidad (Conabio); las series CinesecuenciaS (una producción 

del Instituto Nacional de Cinematografía) y Pantalla de Cristal, mantuvieron su colaboración con 

Canal 22. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

También se produjeron las cápsulas: A 22 Voces, La mirada de Guadalupe Loaeza  y Un viaje 

hacia el corazón de México; además de la cobertura de varios eventos culturales de relevancia 

entre ellos, la 43ª. Emisión del Festival Internacional Cervantino y a la Feria Internacional del 

Libro de Guadalajara 2015. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Se llevó a cabo el lanzamiento de la serie: Grandes Figuras del Arte Mexicano, con una primera 

selección de los personajes más representativos de nuestra cultura: Maria Félix, David Alfaro 

Siqueiros, Sor Juana Inés de la Cruz, José Clemente Orozco, José Revueltas, Octavio Paz, Frida 

Khalo, Juan Rulfo, Diego Rivera, y Manuel Álvarez Bravo.  Además de  su transmisión en Canal 

22 se proyectó exitosamente en el foro abierto de la Cineteca Nacional. ------------------------------- 

Con un riguroso cuidado de los recursos asignados a las adquisiciones de derechos de transmisión 

se compraron series y documentales de gran calidad como los siguientes: Gigantes de papel, 

Bandolera, El molino, Tecnologías del deporte, Diseño, El conde de Montecristo, Simon Schama: 

Shakespeare y nosotros, Los herederos, Isabel (última temporada), Chic, La generación del Me 

gusta. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

En cumplimiento con el Programa de Trabajo 2015, se transmitieron ciclos de cine de los mejores 

directores: François Truffaut, Claude Chabrol, Luis Buñuel, Ingmar Bergman, Charles Chaplin, 

Alain Resnais, Monicelli, Hermanos Taviani y  Pedro Almodóvar; además de los directores 

mexicanos: Emilio Fernández, y Julio Bracho. También se procuró  fortalecer las principales 

barras de cine, con películas multipremiadas de estreno, con el compromiso de seguir atendiendo 

a nuestra audiencia. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
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En lo posible, las necesidades de la programación se satisfacieron con materiales de intercambio, 

que representaron un 29% del total de las transmisiones del Canal. Lo anterior, gracias a los 

esfuerzos que se desarrollaron para establecer convenios de colaboración con varias instituciones 

de México y el extranjero: NHK, Corea del Sur-  Arirang, Rusia- Canal RT, Japón- Fundación 

Japón,  Alemania-Deutsche Welle, Europa- Eurochanne, Latinoamérica- Fundación Albatros 

Media, Colombia- Canal Capital de Colombia, Instituto Nacional de Antropología e Historia 

(INAH), La Corporación Oaxaqueña de Radio y Televisión, La  Dirección General de Televisión 

Educativa (DGTVE), El Sistema Chiapaneco de Radio, Televisión y Cinematografía -Canal 10, 

Radio y Televisión de Veracruz y TVUNAM. --------------------------------------------------------------- 

Como resultado de lo anterior, en el último se transmitieron las series: Talleres y oficios de México 

y  México vivo, producidas por TVUNAM  y Un mundo e Gabo, una producción del Canal Capital 

de Colombia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Noticias.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El último trimestre representa el trabajo más demandante para la Dirección de Noticias debido 

principalmente a que coinciden los eventos culturales e importantes por su cobertura y por la 

dedicación que hay que ofrecer a los mismos. Festival Internacional Cervantino y la Feria 

Internacional del Libro, independientemente de los Festivales de Cine, de Música en Morelia y en 

Los Cabos y en su conjunto actividades en Oaxaca y la Ciudad de México. --------------------------- 

Expresiones que conllevan un desarrollo con la búsqueda de especialistas que aportan sus 

conocimientos para facilitar la comprensión que debemos prodigar a nuestro público, esto ligados 

a los acontecimientos económicos, políticos y culturales del país. -------------------------------------- 

Técnica y Operativa. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Para coadyuvar en el cumplimiento de nuestro objetivo y misión, la Subdirección técnica, redoblo 

esfuerzos en los aspectos humanos, impartiendo constantemente pláticas de operatividad y 

funcionamiento de los equipos, con la finalidad de reforzar los conocimientos del personal. Así 

como el cumplimiento puntual en el mantenimiento preventivo a los equipos electrónicos, hasta 

donde nos lo permite el refaccionamiento que se tiene. Sin embargo, la falta de personal y 

presupuesto para llevar a buen fin los proyectos planeados, podrán influir en el logro de las metas 

para el siguiente ejercicio. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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Aún cuando no se tuvo el presupuesto solicitado para el proyecto de Socialización, continuamos 

manteniendo la operatividad de la transmisión MH (moving hand), por otro lado, el canal Web 22 

continúa bajo la responsabilidad de la Gerencia de Tecnologías de la Información, quienes 

deberán reportar los avances en este rubro. ---------------------------------------------------------------- 

Asimismo, y con el afán de lograr el objetivo Institucional de ampliar la cobertura de Canal 22, 

continuamos con el convenio signado con el Sistema Público de Radiodifusoras (SPR), conforme 

su avance en nuevas retransmisoras. ------------------------------------------------------------------------ 

Gracias al apoyo presupuestal de la SEP, se logró adquirir parte del equipo de almacenamiento 

de contenidos, que sustituye parcialmente al ya obsoleto, asimismo, se adquirieron los sistemas de 

transmisión (play outs) que facilitaran realizar la transmisión de nuestras señales en alta 

definición. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

No obstante que hemos implementado pláticas sobre los equipos para reafirmar los conocimientos 

adquiridos por el personal, debimos abocarnos a realizar convenios con otras instituciones y/o 

compañías que pudieran impartir capacitación gratuita.-------------------------------------------------- 

Asimismo, y con la finalidad de mejorar la administración del personal y los servicios técnicos, 

dimos inicio al desarrollo de un software que automatice las solicitudes de los mismos, sin 

embargo, nos enfocamos al apoyo con tecnologías de la información, que no fue suficiente para 

avanzar en este proyecto, toda vez que debimos haber solicitado personal externo, ya sea 

contratado por honorarios o de servicio social. ------------------------------------------------------------ 

Imagen. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Durante el 2015, la Dirección de Imagen Corporativa desarrolló planes integrales de 

comunicación, imagen institucional, creatividad, prensa y difusión, para consolidar el 

posicionamiento y la penetración de los contenidos de Canal 22 en el mayor número de 

televidentes posibles. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

A lo largo de este período, la Dirección de Imagen Corporativa cumplió con sus objetivos de 

calidad en diversos aspectos, entre los que destacan: ----------------------------------------------------- 

Veintidós años de Canal 22: Como parte de los festejos por los 22 años del Canal 22, a través de 

las 3 gerencias que integran la Dirección de Imagen Corporativa, se realizó la nueva imagen de 

la televisora, se renovó el vestido de pantalla del Canal 22 Internacional, se gestionó y llevó a 

cabo la sesión de fotos y grabación de spots conmemorativos con talento y jóvenes artistas, se 
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realizó un evento de presentación de la serie de documentales Grandes Figuras del Arte Mexicano 

y se gestionó su proyección en la Cineteca Nacional, además de desarrollar un plan de difusión 

de los ejes programáticos que rigen a la televisora. ------------------------------------------------------- 

Campaña integral de comunicación para la difusión, en todos los formatos posibles, del estreno 

de los programas Historias de mujeres, Bandolera, La joyas del 22, El diario de Rae Earl, 

Arqueología subacuática, La paradoja de Cronos, Grandes Figuras del Arte Mexicano, la tercera 

temporada de la serie Isabel, el programa En el país del Sol y de la serie de cápsulas Los anillos 

del arte, además de las nuevas temporadas de Pantalla de cristal, La oveja eléctrica, Primer acto, 

Tratos y retratos, Global, La música con Manzanero, La dichosa palabra, La vuelta al mundo, 

Camerata 22, Escenarios, La mezcladora y La raíz doble, entre otros. --------------------------------- 

Campañas internas. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Durante este periodo, se mantuvo la campaña interna que tiene como objetivo realizar puntual 

difusión del Comité de Ética y su intervención en casos de hostigamiento sexual y acoso laboral, 

así como las faltas al Código de Conducta, para promover un espacio laboral con principios y 

valores, libres de todo tipo de violencia. Por otra parte, se realizó la campaña ¡Sé parte de la 

historia, te encantará! con el fin de dar a conocer los documentales de la serie “Grandes Figuras 

del Arte Mexicano” a los trabajadores de Canal 22. Se difundieron los resultados de la Encuesta 

de Cultura y Clima Organizacional 2014, campaña obligaciones PAM, campaña de difusión del 

Reglamento Interno de Trabajo, campaña de difusión Código de Conducta y, por último, la 

campaña de fomento al liderazgo.----------------------------------------------------------------------------- 

Todas con el objetivo de fomentar y dar a conocer a los trabajadores sus derechos y obligaciones.  

Comunicación Social, Repercusión Económica y Relaciones Públicas. -------------------------------- 

Se continúan desarrollando planes de comunicación a través de los cuales se ha obtenido una 

importante repercusión en medios de comunicación impresos y electrónicos. Durante este año se 

logró llegar a casi 32 millones de pesos, frente a una inversión publicitaria de aproximadamente 

3 millones de pesos. Dicha repercusión económica es un indicador de presencia en medios, que se 

obtiene mediante el trabajo de relaciones públicas. Es decir, el logro de ver mencionado 

positivamente a Canal 22 en diversos medios y espacios, sin pagar. En suma, es lo que hace 

“ahorrar” a la televisora para su difusión. ----------------------------------------------------------------- 

Relaciones interinstitucionales. ------------------------------------------------------------------------------- 
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En este periodo, se llevó a cabo, en la Cineteca Nacional, la presentación de la programación 

especial de Canal 22 con motivo del año dual México – Reino Unido, en conjunto con el British 

Council. También se realizó la proyección de la serie de documentales Grandes Figuras del Arte 

Mexicano. Además de llevar a cabo la presentación de dicha serie con el Embajador Rafael Tovar 

y de Teresa. Asimismo, se desarrollaron convenios con festivales, instituciones y empresas como 

el Festival Internacional de Cine de Guadalajara, Festival del Centro Histórico de México, 

Cineteca Nacional, Auditorio Nacional, Lunario del Auditorio Nacional, OCESA Teatro y Tránsito 

5 (Con el espectáculo Cirkunia), Festival Internacional Shorts México, Festival de Cine de Horror 

MACABRO, Campus Party, Festival Internacional de Cine de Morelia, Mercado Audiovisual 

Latinoamericano FLICC, Feria Internacional del Libro de Guadalajara, Alas y raíces, Museo 

Nacional de Arte, Fondo de Cultura Económica y las distribuidoras de cine Mantarraya, Piano y 

Animal de luz, entre otros, con el objetivo de lograr una mayor difusión de Canal 22 y su 

programación.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Redes Sociales. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Durante este periodo, el crecimiento en redes sociales fue del 12.51%, lo que significa que 

aproximadamente 986 personas se sumaron a las redes sociales al día. Por otra parte, se obtuvo 

un alcance viral de más de ochenta millones de personas. ----------------------------------------------- 

Cabe mencionar que además de las publicaciones diarias sobre la programación, se realizaron 

importantes estrategias de promoción sobre películas, programas especiales, estrenos, nuevas 

temporadas y campañas promocionales que pertenecían a convenios como el año dual México - 

Reino Unido, el Festival del Centro Histórico en México y la estrategia de difusión para Campus 

Party en Guadalajara.------------------------------------------------------------------------------------------ 

Esto nos ubica en el tercer puesto en Facebook y el quinto lugar en Twitter, en cuanto a número 

de seguidores de instituciones culturales se refiere. Y en primer lugar en Facebook y segundo en 

Twitter, en cuanto a número de seguidores de televisoras públicas. ------------------------------------ 

Promoción e imagen. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

De enero a diciembre de 2015, se cumplió con el objetivo de promocionar la programación de 

Canal 22 en sus señales Nacional e Internacional, mediante la realización de piezas preventivas, 

genéricas, específicas, trailers, cortinillas, teaser, carteleras y promocionales que cubrieron de 

forma especial lo más destacado.----------------------------------------------------------------------------- 
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Durante el 2015, la Gerencia elaboró 6,708 piezas promocionales nacionales; 1,616 corresponden 

a piezas específicas; 311 son promocionales de producción propia; 1,292 de producción adquirida 

y 13 promocionales mixtos. Además de elaborarse 670 piezas genéricas, que se dividen en 269 

promocionales de producción propia, 400 de producción adquirida y 1 pieza genérica. Se 

elaboraron 97 trailers; 1,621 cortinillas; producciones propias con un total de 270 y producción 

adquirida con 1,351 piezas. Se realizaron 211 cápsulas, 2,488 carteleras y 5 demos institucionales.  

Asimismo, se trabajó en el desarrollo de los siguientes proyectos: Celebración de los 22 años de 

Canal 22. Spots conmemorativos y campañas, presentación de programación especial con motivo 

del año dual México – Reino Unido, temporada de programación 2015, la barra infantil ¡Clic-

Clac!, desarrollo, diseño y actualización de página web y sus minisitios, creación del minisitio de 

22 años, campaña Grandes Figuras del Arte Mexicano, cápsulas históricas, cápsulas “Me gusta 

Canal 22”, libro “Miradas convergentes” en el marco del aniversario de Canal 22, ¡Clic-Clac! 

en acción, desarrollo, diseño y actualización de la Gaceta semanal, ahora Gaceta 22, 

presentaciones de producciones propias, proyecciones de Grandes Figuras del Arte Mexicano en 

Cineteca Nacional, dinámicas con MUNAL para difusión de la serie Isabel y de la exposición Yo, 

el Rey, realización del programa de actividades en ferias y festivales (FICM, Feria de las calacas, 

FILIJ y FIL de Guadalajara). --------------------------------------------------------------------------------- 

Comercialización. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Subdirección General Comercial en apoyo a que Canal 22 cumpla con la misión y objetivos 

establecidos, programó una meta comercial por ventas en efectivo $19’827,586.20 para el 

ejercicio fiscal 2015, de la cual, se obtuvo una variación positiva de $13'349,600.00 adicional a 

la meta establecida, que deriva de la facturación por concepto de prestación de servicios 

publicitarios, otros ingresos y por suscriptores de la señal internacional. ----------------------------- 

Se rebasó la meta un 67.33% gracias a la inversión de los clientes como Lotería Nacional, 

Secretaría de Hacienda, Pronósticos Deportivos y el Instituto Mexicano del Seguro Social, entre 

muchos otros. De la misma manera, algunos clientes de iniciativa privada invirtieron por primera 

vez en la señal Nacional como son Marmau Publicidad y para la señal Internacional la agencia 

Condista. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En cuanto a los intercambios de bienes y servicios, por primera vez en varios años se rebasó la 

meta establecida en un 5.49%. Estos intercambios atendieron necesidades de diversas áreas del 
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Canal, tal como: el intercambio de tiempo aire por contenidos y con el fin de enriquecer nuestra 

programación, de la misma manera un intercambio con la Asociación Cristiana de Jóvenes de la 

Ciudad de México (YMCA), A. C. para proporcionar un espacio de acondicionamiento físico para 

los empleados que así lo desean y por último capacitación en temas solicitados por el área de 

Recursos Humanos de esta Entidad. ------------------------------------------------------------------------- 

6. OPINIÓN DE LOS COMISARIOS PÚBLICOS DE LA SECRETARÍA DE LA FUNCIÓN 

PÚBLICA SOBRE EL INFORME DE AUTOEVALUACIÓN DE GESTIÓN DEL EJERCICIO 

FISCAL 2015 PRESENTADO POR EL TITULAR DE LA INSTITUCIÓN.------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió la palabra al licenciado 

Raymundo Vázquez Castellanos, Comisario Público Propietario, a efecto de que pronunciara la 

opinión correspondiente al Informe de autoevaluación de gestión del ejercicio fiscal 2015, 

presentado por el Titular de la Institución.------------------------------------------------------------------- 

El licenciado Raymundo Vázquez Castellanos, Comisario Público Propietario, procedió a dar 

lectura, a lo fechado con el día 09 de marzo de 2016, dirigido al Consejo de Administración.-------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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7. ANÁLISIS Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL INFORME DE AUTOEVALUACIÓN 

DE GESTIÓN DEL EJERCICIO FISCAL 2015 PRESENTADO POR EL TITULAR DE LA 

INSTITUCIÓN.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió la palabras a los miembros del 

Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al informe de autoevaluación de 

gestión del ejercicio fiscal 2015, presentado por el Titular de la Institución. --------------------------- 

La contadora pública María de Lourdes Sánchez García, Consejera Suplente, destacó que las cifras 

que se presentaron en el informe coinciden con las reportadas en el Sistema de la Secretaría de 

Hacienda, sin embargo no observó reflejados los pasivos reportados. En otro punto sugirió ajustar 

la meta de ingresos e incluir en los informes los ingresos del Canal por concepto para una 

interpretación más adecuada. Recomendó trabajar en una propuesta de inversión integral a fin de 

cubrir con las necesidades de la televisora en cuanto a sustitución de equipo y disminución de gasto 

corriente en mantenimiento. ----------------------------------------------------------------------------------- 

La licenciada Evangelina Zamudio Solórzano, Invitada, sugirió considerar en el presupuesto el 

tema de los litigios pues no se observaron en el ejercicio 2015, revisar los indicadores y ajustarlos 

al presupuesto. Dijo que las cifras presupuestales que fueron presentadas, se conciliaron con la 

Coordinadora de Sector. --------------------------------------------------------------------------------------- 

El Director General, el licenciado Ernesto Velázquez Briseño, agradeció los comentarios vertidos 

por los Consejeros y comentó que serían tomados en cuenta tanto en la elaboración de los informes 

como en buscar alternativas aún más efectivas para afrontar el panorama adverso en cuanto a 

presupuesto que se había presentado en la Administración Pública Federal. Con respecto a los 

comentarios de los Comisarios dijo que las contrataciones por excepción responden a las 

necesidades del quehacer sustantivo del Canal, que es la producción y transmisión de contenidos 

propios y adquiridos, los cuales están protegidos por la propiedad intelectual.------------------------- 

El licenciado Raymundo Vázquez Castellanos, Comisario Público Propietario, comentó sobre la 

importancia del cumplimiento de la ley en la materia, para compras anteriores y futuras, asimismo, 

solicitó al Órgano Interno de Control su contribución para la verificación de los supuestos de casos 

de excepción, y con su determinación positiva, la recomendación al respecto se daría por 

solventada.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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En otro punto sugirió analizar los indicadores de trabajo, pues no reflejan la productividad 

televisiva. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Amén, la contadora pública María de Lourdes Sánchez García, Consejera Suplente, sugirió revisar 

y modificar el indicador por uno que refleje el quehacer sustantivo de la Televisora. ---------------- 

El Director General, el licenciado Ernesto Velázquez Briseño, comentó que el indicador se eligió 

con la intención de señalar las actividades de mantenimiento que se llevaron a cabo a falta de la 

inversión necesaria para el remplazo del mismo, agradeció los comentarios realizados y dijo estar 

en la mejor disposición de realizar una revisión y de ser el caso realizar los ajustes pertinentes en 

el indicador en comento. --------------------------------------------------------------------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, agradeció los comentarios y solicitó 

una reunión para revisar el tema. ---------------------------------------------------------------------------- 

Al no haber más comentarios, los miembros del Consejo de Administración aprobaron por 

unanimidad de votos los siguientes:---------------------------------------------------------------------------  

SO/I-16/05,R Con fundamento en el artículo 58, fracción XV de la Ley Federal de 

las Entidades Paraestatales, y en los transitorios Segundo y Séptimo 

del Decreto por el que se reforman, adicionan, y derogan diversas 

disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública 

Federal, así como de otras leyes para crear la Secretaría de Cultura, 

el Consejo de Administración de Televisión Metropolitana, S.A. de 

C.V., aprobó el Informe de Autoevaluación de Gestión 

correspondiente al ejercicio fiscal 2015 en los términos planteados y, 

por su importancia, la opinión de los Comisarios Públicos acerca de 

dicho Informe se incluirá íntegramente en el acta que se levante de la 

sesión, y sus recomendaciones se tomarán como acuerdos de 

seguimiento, por lo que se instruyó respetuosamente al Titular de la 

Entidad para tomar nota de los comentarios y observaciones vertidos, 

y les dé la atención necesaria para llegar a su cumplimiento total.---- 

SO/I-16/01,S Ajustar la meta de captación de ingresos por ventas en efectivo, 

tomando como base la captación promedio alcanzada en los tres 

últimos años, cuyo monto se situó en $33.0 mdp aproximadamente.- 
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SO/I-16/02,S En su Programa de Trabajo 2016, precisar las acciones y estrategias 

que se instrumentaran para fortalecer la adquisición y transmisión de 

nuevos contenidos culturales, artísticos, informativos y 

publicitarios.---------------------------------------------------------------- 

SO/I-16/03,S En su Programa de Trabajo 2016, precisar las acciones y estrategias 

que se instrumentaran para fortalecer la adquisición y transmisión de 

nuevos contenidos culturales, artísticos, informativos y 

publicitarios.---------------------------------------------------------------- 

8. SOLICITUD DE ACUERDOS AL ÓRGANO DE GOBIERNO.----------------------------------- 

8.1 PRESENTACIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL PROGRAMA ANUAL DE 

TRABAJO 2016, VINCULADO A SU ESTRUCTURA PROGRAMÁTICA Y A SU 

PRESUPUESTO DEFINITIVO, ASÍ COMO AL PROGRAMA SECTORIAL 2012-2018 Y AL 

PLAN NACIONAL DE DESARROLLO 2012-2018.----------------------------------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al Programa Anual de 

Trabajo 2016. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La contadora pública María de Lourdes Sánchez García, Consejera Suplente, sugirió que las 

acciones planteadas en el Programa se vinculen con la capacidad presupuestal de la Televisora. --- 

El Director General, el licenciado Ernesto Velázquez Briseño, comentó que el programa que se 

presentó se fundamentó debidamente, que las acciones que se plantearon incluyeron trabajos 

interinstitucionales, además del presupuesto asignado, por lo que su cumplimiento podría estar 

asegurado.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La contadora pública María de Lourdes Sánchez García, Consejera Suplente, comentó que si en 

los términos planteados está vinculado con el presupuesto, se aprobaría, sin embargo si hubiera 

alguna modificación futura, tendría que presentarse ante el Consejo de Administración. ------------ 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, comentó que independientemente de 

la revisión de los indicadores, se tendría que llevar a cabo, el Programa presentado con el que 

permitiría su cumplimiento. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Al no haber más comentarios, el Consejo de Administración aprobó por unanimidad de votos el 

siguiente:--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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SO/I-16/06,R De conformidad con lo dispuesto por el artículo 58, fracción II de la 

Ley Federal de las Entidades Paraestatales, y en los transitorios 

Segundo y Séptimo del Decreto por el que se reforman, adicionan, y 

derogan diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la 

Administración Pública Federal, así como de otras leyes para crear la 

Secretaría de Cultura, el Consejo de Administración aprobó el 

Programa Anual de Trabajo 2016 de Televisión Metropolitana, S.A. 

de C.V., vinculado a su estructura programática y a su presupuesto 

definitivo, debiendo observar en todo momento la legislación 

aplicable.--------------------------------------------------------------------  

8.2 APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO FISCAL 2016.----------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al Presupuesto para el 

ejercicio fiscal 2016. Al no haber comentarios, el Consejo de Administración aprobó por 

unanimidad de votos el siguiente:----------------------------------------------------------------------------- 

SO/I-16/07,R Con fundamento en el artículo 58, fracción II de la Ley Federal de 

las Entidades Paraestatales, y en los transitorios Segundo y Séptimo 

del Decreto por el que se reforman, adicionan, y derogan diversas 

disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública 

Federal, así como de otras leyes para crear la Secretaría de Cultura, 

el Consejo de Administración aprobó el Presupuesto para el ejercicio 

fiscal 2016 de Televisión Metropolitana, S.A. de C.V., vinculado a 

su Programa Anual de Trabajo y publicado en el Decreto de 

Presupuesto de Egresos de la Federación por la cantidad de 

$309’259,366.00 (trescientos nueve millones doscientos cincuenta y 

nueve mil trecientos sesenta y seis pesos 00/100 M.N.), de los cuales 

$191’678,733.00 (ciento noventa y un millones seiscientos setenta y 

ocho mil setecientos treinta y tres pesos 00/100 M.N.) corresponden 

a recursos fiscales, y $117,580,663.00 (ciento diecisiete millones 

quinientos ochenta mil seiscientos sesenta y tres pesos 00/100 M.N.) 
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corresponden a recursos propios; debiendo observar en todo 

momento la legislación aplicable.------------------------------------------ 

8.3 PRESENTACIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DE DIVERSOS PROGRAMAS 

PRESUPUESTARIOS CONFORME AL PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA 

FEDERACIÓN PARA EL EJERCICIO FISCAL 2016, PUBLICADO EN EL DIARIO OFICIAL 

DE LA FEDERACIÓN EL 27 DE NOVIEMBRE DE 2015.--------------------------------------------- 

8.3.1 DISPOSICIONES DE AUSTERIDAD, AJUSTE DEL GASTO CORRIENTE, MEJORA 

Y MODERNIZACIÓN DE LA GESTIÓN PÚBLICA ACORDES CON LAS EMITIDAS EN EL 

PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN PARA EL EJERCICIO FISCAL 2016.- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto a las disposiciones de 

austeridad, ajuste del gasto corriente, mejora y modernización de la gestión pública acordes con las 

emitidas en el presupuesto de egresos de la federación para el ejercicio fiscal 2016.------------------ 

Al no haber comentarios, el Consejo de Administración aprobó por unanimidad de votos el 

siguiente:--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SO/I-16/08,R De conformidad con lo dispuesto por el artículo 58, fracción II de la 

Ley Federal de las Entidades Paraestatales, el Consejo de 

Administración aprobó el Programa de Disposiciones de Austeridad, 

Ajuste del Gasto Corriente, Mejora y Modernización de la Gestión 

Pública de Televisión Metropolitana, S.A. de C.V., acordes con las 

emitidas en el Presupuesto de Egresos de la Federación para el 

Ejercicio Fiscal 2016, debiendo observar en todo momento la 

legislación aplicable.-------------------------------------------------------- 

8.3.2 PROGRAMA DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS 2016.----- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al programa de 

adquisiciones, arrendamientos y servicios 2016.------------------------------------------------------------  

La contadora pública Maricela Pérez Velázquez, Comisaria Pública Suplente, sugirió que el Comité 

de adquisiciones, además de tomar conocimiento del Programa, adopte un pronunciamiento al 
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respecto, a fin de tener certeza de que los procedimientos que se incluyen, se encuentren apegados 

a la norma. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El licenciado Raymundo Vázquez Castellanos, Comisario Público Propietario, sugrió agregar un 

acta complementaria, donde se hiciera constar que el Comité de Adquisiciones de la Entidad, 

tomaría un pronunciamiento positivo sobre el Programa de Adquisiciones. ---------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, solicitó agregar el acta del Comité 

donde se pronuncian positivamente al Programa en comento y que en lo sucesivo los documentos 

del Comité de Adquisiciones que sean presentados al Consejo de Administración, contengan el 

criterio sugerido por parte del Comisariato.------------------------------------------------------------------ 

No habiendo más comentarios, el Consejo de Administración aprobó por unanimidad de votos el 

siguiente: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

SO/I-16/09,R De conformidad con lo dispuesto por el artículo 58, fracción II de la 

Ley Federal de las Entidades Paraestatales, el Consejo de 

Administración aprobó el Programa de Adquisiciones, 

Arrendamientos y Servicios para el ejercicio fiscal 2016 de 

Televisión Metropolitana, S.A. de C.V., por un monto de 

$214’888,178.00 (Doscientos catorce millones ochocientos ochenta 

y ocho mil ciento setenta y ocho pesos 00/100 M.N.), debiendo 

observar en todo momento la legislación aplicable.-------------------  

8.3.3 PROGRAMA DE ENAJENACIÓN  DE BIENES MUEBLES E INMUEBLES 2016.---- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al programa de 

enajenación de bienes muebles e inmuebles 2016.---------------------------------------------------------- 

El licenciado Raymundo Vázquez Castellanos, Comisario Público Propietario, sugirió agregar un 

acta complementaria, donde se hiciera constar que el Comité respectivo tomó un pronunciamiento 

positivo sobre el Programa, para seguridad de los Consejeros y el Titular de la Entidad. ------------ 

No habiendo más comentarios, el Consejo de Administración aprobó por unanimidad de votos el 

siguiente:--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SO/I-16/10,R De conformidad con lo dispuesto por el artículo 58, fracción II de la 

Ley Federal de las Entidades Paraestatales, el Consejo de 
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Administración aprobó el Programa de Disposición Final y 

Enajenación de Bienes Muebles 2016 de Televisión Metropolitana, 

S.A. de C.V., por la cantidad de 487 (cuatrocientas ochenta y siete) 

piezas, debiendo observar en todo momento la legislación aplicable.-

--------------------------------------------------------------------------------- 

8.4 PRESENTACIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL CALENDARIO ANUAL DE 

LAS SESIONES ORDINARIAS DEL ÓRGANO DE GOBIERNO PARA EL AÑO 2016.--------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al calendario anual de 

las sesiones ordinarias del Órgano de Gobierno para el año 2016.--------------------------------------- 

El contador público Enrique Herrera Carpio, Subdirector General de Administración y Finanzas de 

Canal 22, precisó que las fechas propuestas se coordinaron con las del Comité de Control y 

Desempeño Institucional (COCODI).------------------------------------------------------------------------- 

No habiendo más comentarios, el Consejo de Administración aprobó por unanimidad de votos el 

siguiente:--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SO/I-16/11,R De conformidad con lo dispuesto por el artículo 18, fracción I del 

Reglamento de la Ley Federal de las Entidades Paraestatales, se 

aprobó que las Sesiones Ordinaria del Consejo de Administración de 

Televisión Metropolitana, S.A. de C.V., correspondientes al año 

2016, se celebren en las siguientes fechas: Segunda Sesión Ordinaria 

28 de junio; Tercera Sesión Ordinaria 27 de septiembre; y Cuarta 

Sesión Ordinaria 5 de diciembre. ------------------------------------------ 

8.5 PRESENTACIÓN, Y EN SU CASO, APROBACIÓN DE LAS MODIFICACIONES AL 

FLUJO DE EFECTIVO.---------------------------------------------------------------------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto a las modificaciones 

al flujo de efectivo. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

La contadora pública María de Lourdes Sánchez García, Consejera Suplente, sugirió actualizar 

mensualmente el flujo de efectivo a fin de que la transición a la Secretaría de Cultura sea más ágil.- 
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No habiendo más comentarios, el Consejo de Administración aprobó por unanimidad de votos el 

siguiente:--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SO/I-16/12,R De conformidad con lo dispuesto en el artículo 58, fracción II de la 

Ley Federal de las Entidades Paraestatales, y 58, fracciones II y III 

de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, el 

Consejo de Administración de Televisión Metropolitana, S.A. de 

C.V., aprobó asociar al flujo de efectivo las adecuaciones de recursos 

fiscales, correspondientes a 17 movimientos de calendario: 2016-11-

710-180; 2016-11-710-255; 2016-11-710-266; 2016-11-710-267; 

2016-11-MHL-128; 2016-11-710-977; 2016-11-710-994; 2016-11-

MHL-358; 2016-11-MHL-359; 2016-11-MHL-399; 2016-11-MHL-

490; 2016-11-MHL-545; 2016-11-MHL-610; 2016-11-MHL-612; 

2016-11-MHL-648; 2016-11-MHL-717; 2016-11-MHL-921; y 5 

adecuaciones compensadas entre claves presupuestarias: 2016-11-

MHL-3; 2016-11-MHL-26; 2016-11-MHL-438; 2016-11-MHL-

489; 2016-11-MHL-926; así como realizar una adecuación interna 

compensada entre claves presupuestarias de recursos propios de la 

televisora para transferir $1’700,000.00 (un millón setecientos mil 

pesos 00/100 M.N.), dentro del capítulo de gasto Servicios 

Generales, para cubrir la obligación de pago de laudos laborales; 

debiendo observar en todo momento la legislación aplicable. -------- 

8.6 PRESENTACIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL NOMBRAMIENTO DE LA 

SUBDIRECTORA GENERAL DE PRODUCCIÓN Y PROGRAMACIÓN.-------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al nombramiento de 

la Subdirectora General de Producción y Programación.-------------------------------------------------- 

El Director General, Ernesto Velázquez Briseño, dio una reseña ejecutiva del curriculum vitae de 

la postulante la C. Patricia Aguilar Mendizábal.------------------------------------------------------------ 

No habiendo más comentarios, el Consejo de Administración aprobó por unanimidad de votos el 

siguiente: --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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SO/I-16/13,R De conformidad con lo dispuesto por el artículo 58, fracción XI de la 

Ley Federal de las Entidades Paraestatales, el Consejo de 

Administración aprobó el nombramiento de la C. Patricia Aguilar 

Mendizábal, como Subdirectora General de Producción y 

Programación de Televisión Metropolitana, S.A. de C.V., con efectos 

a partir del 16 de marzo de 2016, debiendo observar en todo momento 

la legislación aplicable.------------------------------------------------------ 

8.7 PRESENTACIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL NOMBRAMIENTO DE LA 

DIRECTORA DE ASUNTOS JURÍDICOS.---------------------------------------------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al nombramiento de 

la Directora de Asuntos Jurídicos.----------------------------------------------------------------------------- 

El Director General, Ernesto Velázquez Briseño, dio una reseña ejecutiva del curriculum vitae de 

la postulante la C. Gabriela Vázquez Martínez.------------------------------------------------------------- 

No habiendo más comentarios, el Consejo de Administración aprobó por unanimidad de votos el 

siguiente acuerdo:----------------------------------------------------------------------------------------------- 

SO/I-16/14,R De conformidad con lo dispuesto por el artículo 58, fracción XI de la 

Ley Federal de las Entidades Paraestatales, el Consejo de 

Administración aprobó el nombramiento de la Lic. Gabriela Vázquez 

Martínez, como Directora de Asuntos Jurídicos de Televisión 

Metropolitana, S.A. de C.V., con efectos a partir del 10 de marzo de 

2016, debiendo observar en todo momento la legislación aplicable.-- 

8.8 PRESENTACIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL NOMBRAMIENTO DE LA 

DIRECTORA DE NOTICIAS. -------------------------------------------------------------------------------  

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al nombramiento de 

la Directora de Noticias. --------------------------------------------------------------------------------------- 

El Director General, Ernesto Velázquez Briseño, dio una reseña ejecutiva del curriculum vitae de 

la postulante la C. Guadalupe Alonso Coratella.------------------------------------------------------------ 
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No habiendo más comentarios, el Consejo de Administración aprobó por unanimidad de votos el 

siguiente:---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

SO/I-16/15,R De conformidad con lo dispuesto por el artículo 58, fracción XI de la 

Ley Federal de las Entidades Paraestatales, el Consejo de 

Administración aprobó el nombramiento de la Lic. Guadalupe 

Alonso Coratella, como Directora de Noticias de Televisión 

Metropolitana, S.A. de C.V., con efectos a partir del 10 de marzo de 

2016, debiendo observar en todo momento la legislación aplicable.-- 

8.9  PRESENTACIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DE LA CONVOCATORIA A LA 

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS.------------------------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto a la convocatoria a la 

Asamblea General de Accionistas. --------------------------------------------------------------------------- 

No habiendo comentarios, el Consejo de Administración aprobó por unanimidad de votos el 

siguiente acuerdo:-----------------------------------------------------------------------------------------------  

SO/I-16/16,R De conformidad con lo dispuesto por el artículo 181 de la Ley 

General de Sociedades Mercantiles, y la cláusula décima quinta de 

los Estatutos Sociales de la Entidad, se aprobó convocar a la 

Asamblea General Ordinaria de Accionistas de Televisión 

Metropolitana, S.A. de C.V., el día lunes 25 de abril del año en curso, 

debiendo observar en todo momento la legislación aplicable.--------- 

9. ASUNTOS DEL CONTROL INTERNO Y DESEMPEÑO INSTITUCIONAL.------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al informe presentado 

por la Entidad referente a los asuntos de Control Interno y Desempeño Institucional.---------------- 

Al no haber comentarios, se tomó nota de la información presentada y se continuó con el desahogo 

del Orden del Día.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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10. ACCIONES QUE LA INSTITUCIÓN LLEVA A CABO PARA CUMPLIR LOS COMPROMISOS 

DE GOBIERNO 2012-2018.-------------------------------------------------------------------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al informe presentado 

por la Entidad referente a las acciones que la institución llevó a cabo para cumplir los compromisos 

de gobierno 2012-2018.----------------------------------------------------------------------------------------- 

Al no haber comentarios, se tomó nota de la información presentada y se continuó con el desahogo 

del Orden del Día.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

11. ASUNTOS GENERALES.------------------------------------------------------------------------------- 

11.1  INFORME DE VENTAS Y ANÁLISIS DE RATING 2013-2016.--------------------------- 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al informe presentado 

por la Entidad referente a las ventas y análisis de rating 2013-2016.------------------------------------- 

La contadora pública Maricela Pérez Velázquez, Comisaria Pública Suplente, solicitó que el 

informe sea presentado al Consejo de Administración dos veces al año a fin de darle seguimiento 

oportuno al tema.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Al no haber comentarios, se tomó nota de la información presentada y se continuó con el desahogo 

del Orden del Día.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

11.2 ADECUACIONES PRESUPUESTARIAS AL CUARTO TRIMESTRE DE 2015.------------ 

El Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, cedió el uso de la palabra a los 

miembros del Consejo de Administración para que se pronunciaran respecto al informe presentado 

por la Entidad referente a las adecuaciones presupuestarias al cuarto trimestre de 2015. ------------ 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente Suplente, Francisco Raúl Cornejo Rodríguez, 

dio por concluida la Primera Sesión Ordinaria de 2016 del Consejo de Administración de 

Televisión Metropolitana, S.A. de C.V., siendo las 12:00 horas del día de su inicio, no sin antes 

agradecer a nombre del maestro Aurelio Nuño Mayer, Secretario de Educación Pública y 

Presidente del Consejo de Administración, la atención, asistencia y participación de los miembros 

del Consejo de Administración de Televisión Metropolitana, S.A. de C.V.----------------------------- 
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